



Permanences conseils

publié le 30/03/2021

Descriptif :

Cet article présente les permanences conseils, dispositif d'accompagnement caractéristique du lycée de la Venise Verte.

Sommaire :

- Historique du dispositif
- Évolution à la rentrée 2020

● Historique du dispositif

Le dispositif des permanences conseils existe au lycée de la Venise Verte depuis 1993. M. Robin, le professeur de mathématiques à l'origine du projet est parti du constat que certains élèves éprouvaient des difficultés dans la résolution des exercices à faire à la maison et qu'il suffisait parfois d'un simple coup de pouce pour les débloquer. Toute l'équipe des professeurs de mathématiques s'est associée à lui pour mettre en place des créneaux entre 12h45 et 13h30 pour recevoir bénévolement les élèves demandeurs.

L'année suivante, les professeurs de sciences physiques se sont aussi associés au projet. Les permanences conseils ont eu, dès le départ, un très grand succès d'autant plus qu'une grande partie du public concerné n'avait pas accès aux coûteux cours particuliers ni à une aide de leur famille. Les élèves appréciaient la possibilité d'avoir des explications personnalisées, en tête à tête, avec le professeur de leur choix sur un temps choisi plus ou moins long dans l'enceinte de l'établissement.

Au fil des ans, cette offre s'est élargie à l'ensemble des disciplines. Plus récemment, afin de mieux organiser les créneaux d'aide, il a été demandé aux élèves de prendre des rendez-vous en prévenant au préalable l'enseignant choisi.

Encore à ce jour, les permanences conseils s'adressent à tous les élèves de la seconde à la terminale du lycée de la Venise Verte qui ont besoin d'une aide ponctuelle ou qui ont besoin de se rassurer avant de passer un contrôle ou encore qui cherchent à approfondir leurs connaissances.

L'objectif des enseignants est simplement de répondre à la demande des élèves, de les aider à progresser en prenant du temps en dehors des cours pour répondre individuellement à leurs questions.

27 ans plus tard, les élèves ont toujours les mêmes besoins et apprécient toujours autant de partager ce moment privilégié avec leurs enseignants...

● Évolution à la rentrée 2020

Depuis la rentrée 2020, la prise des rendez-vous se fait en ligne via la plateforme Google Sheets. Les élèves n'ont alors qu'à s'inscrire et préciser le jour, la discipline, et la question ou notion qu'ils désirent aborder avec le professeur de leur choix.

L'adresse du formulaire (**connexion préalable avec votre adresse @veniseverteniort.org nécessaire**) :

<https://forms.gle/m1azVcEwzL7jFEKMA>

